

Nama Satuan Pendidikan : SD KANISIUS JOMEGATAN
 Alamat : Jomegatan, Kasihan, Bantul
 Nama : REVIN GREAT SANDO

No	MATA PELAJARAN	KKM	Nilai		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	76	B	78
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	75	B	79
3	Bahasa Indonesia	70	67	B	80
4	Bahasa Inggris	65	83	B	84
5	Matematika	65	70	B	81
6	Ilmu Pengetahuan Alam	70	73	B	78
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	82	B	85
8	Seni Budaya	75	76	B	79
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	80	B	80
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	65	63	C	77
	b. TIK	70	83	B	80
	c. Pendidikan Batik	75	79	B	80
	Jumlah Nilai		907		
	Rata-rata		75.6	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1. Layanan BK	-	Perlu memahami kekuatan dan kelemahan diri, menguasai kemampuan hubungan sosial dan perlu meningkatkan
	2. Ekstrakurikuler	B	Pramuka
	3. Pembiasaan	-	Perlu meningkatkan kegiatan pembiasaan

Nomor Induk/NISN : 2791 / 0062487; Semester : 2
 Kelas : III Tahun Pelajaran : 2014 / 2015

No	MATA PELAJARAN	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal beriman, sangat baik dalam hal persaudaraan, sangat baik dalam hal toleransi; baik sekali pengetahuan tentang memahami Perjanjian Lama, baik sekali pengetahuan tentang memahami makna sakramen baptis, ekaristi dan tobat serta tata perayaannya, baik pengetahuan tentang memahami Gereja dalam Karya Keselamatan Allah; menguasai dalam hal menghafal doa tobat dan menguasai dalam hal membuat doa syukur.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal sportif, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal peduli; mampu menguasai pengetahuan tentang mempraktikkan gerak dasar, mampu menguasai pengetahuan tentang mempraktikkan senam ketangkasan, mampu menguasai pengetahuan tentang mempraktikkan kombinasi memantulkan, menendang dan mengontrol bola; menguasai dalam hal mempraktikkan permainan kasti dan menguasai dalam hal mempraktikkan senam.
3	Bahasa Indonesia	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal bertanggungjawab, sangat baik dalam hal jujur; baik pengetahuan tentang mengenal pentingnya memiliki harga diri, memberi contoh bentuk harga diri, menampilkan perilaku yang mencerminkan harga diri, baik sekali pengetahuan tentang mengenal kekhasan bangsa Indonesia, menampilkan rasa bangga sebagai anak Indonesia, mampu menguasai pengetahuan tentang menampilkan rasa bangga sebagai anak Indonesia; menguasai dalam hal contoh-contoh bentuk harga diri dan menguasai dalam hal membuat kliping kekhasan bangsa Indonesia.
4	Bahasa Inggris	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal perhatian; baik sekali pengetahuan tentang memberikan tanggapan dan saran, baik sekali pengetahuan tentang menulis karangan sederhana, baik pengetahuan tentang menulis puisi berdasarkan gambar; menguasai dalam hal membuat karangan sederhana dan menguasai dalam hal membuat puisi berdasarkan gambar.
5	Matematika	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; cukup baik pengetahuan tentang mengenal pecahan sederhana, baik pengetahuan tentang mengidentifikasi bangun datar sederhana, baik pengetahuan tentang menghitung luas keliling persegi dan persegi panjang; menguasai dalam hal membuat bangun datar dan menguasai dalam hal menggambar macam sudut.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab; baik pengetahuan tentang mengidentifikasi sumber energi dan kegunaannya, baik sekali pengetahuan tentang menerapkan cara menghemat energi, baik sekali pengetahuan tentang mengidentifikasi cara manusia dalam memelihara dan melestarikan alam; menguasai dalam hal membuat kincir angin dan menguasai dalam hal membuat daftar contoh-contoh energi.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal toleransi; baik sekali pengetahuan tentang mengenal jenis-jenis pekerjaan, baik sekali pengetahuan tentang memahami kegiatan jual beli, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal sejarah uang dan penggunaan uang; menguasai dalam hal membuat kliping macam pekerjaan dan menguasai dalam hal membedakan macam uang.

8	Seni Budaya	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; sangat menguasai pengetahuan tentang menyebutkan nama bulan, sangat menguasai pengetahuan tentang menyebutkan nama benda, sangat menguasai pengetahuan tentang menjawab pertanyaan; sangat mampu dalam hal membaca dan menulis dalam bahasa inggris dan sangat mampu dalam hal menyebutkan nama benda dengan bahasa inggris.
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal ulet, sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal disiplin; baik sekali pengetahuan tentang mengapresiasi karya seni tari, baik sekali pengetahuan tentang menjelaskan simbol dengan karya seni rupa, mampu menguasai pengetahuan tentang menyanyikan lagu wajib dan lagu anak; menguasai dalam hal menyanyi lagu wajib dan menguasai dalam hal mewarnai gambar tiga dimensi.
10	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Jawa	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal macam alat angkutan, baik sekali pengetahuan tentang mengenal macam hiburan, baik sekali pengetahuan tentang mengenal silsilah wayang; menguasai dalam hal menulis silsilah pandhawa dan menguasai dalam hal menulis macam alat angkutan.
	b. TIK	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal ulet, sangat baik dalam hal tanggungjawab; baik sekali pengetahuan tentang Personal publisher, baik sekali pengetahuan tentang Paint 1, baik pengetahuan tentang Word Pad; menguasai dalam hal Mengetik naskah dengan konsep berkolom, insert gambar, dan format font dan menguasai dalam hal Menggambar kreasi dan edit draw, mengolah kata dan edit teks.
	c. Pendidikan Batik	Sando menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; baik sekali pengetahuan tentang mengenal program MS Word, baik sekali pengetahuan tentang mengenal program family desain studio, baik sekali pengetahuan tentang mengenal program instan art; menguasai dalam hal membuat surat, kartu pos dan menguasai dalam hal membuat, kartu nama, kartu ucapan.

Akhlik dan kepribadian	
1 Akhlak	: BAIK
2 Kepribadian	: BAIK

Ketidakhadiran	
Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
tanpa alasan	: 1 hari

Mengetahui:
Orangtua/Wali, _____ Wali Kelas,

_____ Katarina Wahyu Setyorini,

Keputusan
berdasarkan hasil belajar yang
diciptai pada Semester ke-1 dan ke-
2, maka peserta didik ini
ditentukan :
Pindah ke kelas IV (empat)
tanggal 20 Juni 2015
Katarina Mularsih, S.Pd
195510101976042001

